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ご意見、ご相談は、０５５７－５４－００５４ 

令和５年９月 1 日現在 

ご入居者数：２９名 平均年齢：90.79 歳 

〒413-0232 静岡県伊東市八幡野 1741-266 

㈱有楽  E-Mail:home@wellcareizu.jp 

https://www.wellcareizu.jp 
 

施 設 情 報 

入居相談などお気軽にお問い合せ下さい。 

詳しくは Web「ウェルケア伊豆高原」で今すぐ検索!! 

 

モンゴルより職員が入社しました 

３月からモンゴルより特定技能制度を使って外国人の方を２

名採用していました。 

一昨年の１１月に面接をしてから入国まで、日本のお役所の

手続きに時間がかかってしまい、待つこと１年４か月・・・・。

本人たちもそうですが、受け入れる側の職員もとっても待ちく

たびれました。 

介護の仕事は経験がなく、日本語がそこそこ。入社初日の自

己紹介は、不安そうでとても緊張していたのを覚えています。

あれから６か月、介護の仕事も日本語もだいぶ上達し、ご入居

者とも職員とも楽しく話せるようになりました。このたびの伊豆新聞様のインタビ

ューにも日本語で受け答えができるように成長し、職員も嬉しく思っています。ご

入居者と写真も撮ってもらい、本人たちは緊張してインタビュー受けたのに、イン

タビュー記事は載せてもらえず、もっぱらうさぎ薬局さんと特定技能の事になって

しまったのは残念そうでしたが、とても良いお写真でした。 

おやつくらぶ 

今年の夏は本当に暑い暑いと言いながら過ごしていたの

で、おやつくらぶも冷たくて甘いものをコンセプトに計画し

ました。まず１回目は、「栃木県産とちおとめかき氷」。甘酸

っぱい苺のソースとかき氷をスプーンでシャリシャリと崩

し、口に入れた瞬間・・・“冷たーい”という顔をされた後、

「冷たいけど美味しいわ」と皆さん言っておりました。 

２回目は、「フルーツクリームあんみつ」。参加された方々からは、「あんこが美味しいね」「蜜もいいお味

だわ」とうれしい感想をたくさんいただきました。それもそのはず、

創作和菓子いっしんに、高齢者でも美味しく食べられるあんみつを

特別にお願いし、ゼリーは葛でもちもちすぎず硬すぎないものを、

黒蜜は２種類の黒糖を使いコクが出るように作ってくださいまし

た。９月になっても暑い日が続くようなので、甘味の強いフルーツ

や、口当たりがよく食欲を戻していただけるような「おやつ」を支

度していこうと思っています。どうぞお楽しみに！ 



運営懇談会 

 

８月１７日に、令和 5 年度運営懇談会を開催いたし

ました。ご家族５名、ご利用者２名、施設から３名の出

席者でした。現状は空室もありますが、相談件数も増え、

入居が進んでいく見込みであることや、この１年のウェ

ルケアの様子を報告いたしました。また最後に、対島地

域包括支援センターの方より、事業の案内をしていただ

きました。 

 

介護付きホーム協会の NEWLETTER に載りました 

 施設長の葛城が、全国介護付きホーム協会のインタビューを受け、会

報誌の記事になりました。自伝と略歴はともか

く、「小さいこともいいところ」、細やかに具現

化し、施設長と一緒に、お客様の「心からの笑

顔」を創り出していこうと思います。葛城はイ

ンタビュー慣れしていないと話していたとお

り、語りつくせないことが多かったようです。

座右の銘「give & be given」、心からの笑顔は 

期待してしまいます。 

全国介護付きホーム協会ですが、介護保険法

の特定施設という位置づけとなる事業者の団体

です。適正な運営の下、時代とともに変わるニーズを団体として取りま

とめ、行政等各機関に提言などを行っています。 

Happy Birthday 

 in August 

９月の予定  

７日（木） おやつくらぶ 

１７日（日） 敬老会 

１９日（火） 三島信用金庫来館 

２０日（水） 絵手紙教室 

２１日（木） ホテルパン販売 

２２日（金） おやつくらぶ 

２８日（木） 移動美容室はしば来館 

隔週月曜日   こんがりあん移動販売 

毎週火曜日  ナガヤ買物 

第３火曜日  ココカラファイン買物 

毎週水曜日  ゆたか号移動販売車（第 3 休） 

毎週日曜日  休浴日 

編集後記 

８月に入ると立て続けに発生した台風の影響で、雨が続き、暑

さだけ残してあっという間に過ぎてしまいました。ウェルケア近

くの八幡野港では久々に花火大会が開催される予定でしたが、台

風の影響で中止に。モンゴルから来たお二人に浴衣を着て日本の

夏花火を見てもらう予定だっただけに残念でしたが、来年の花火

大会こそはと楽しみにしたいと思います。（O） 

公式 SNS やっています 

施設内のイベント情報や

日常生活の様子を随時更

新しています。 

ぜひご覧ください！！ 

 


